

Auf den Höchsten

Am **DONNERSTAG, den 2. Oktober 2025** geht es für die WanderInnen der Ortsgruppe Biberach beim „**Treffpunkt Bahnhof**“ bei ihrer anspruchsvollen Tour im Hinterland des Bodensees hoch hinaus.

Der Höchsten bildet mit seinen knapp 838 Metern ü. NN die größte Erhebung zwischen den Vulkanen des Hegaus und dem Allgäu.



Treffpunkt: 9 Uhr Bahnhof Biberach

Rückkehr: ca. 19 Uhr

Strecke: ca. 21 km

Auf- und Abstiege: 370m[↑], 500m[↓]

Reine Gehzeit: 5,5 Stunden

Kosten: 18 € für Mitglieder

23 € für Gäste

(7 € bzw. 12 € mit D-Ticket)

Es ist keine Anmeldung notwendig.

Gäste sind herzlich eingeladen und willkommen!

Wir starten nach der Anreise mit Zug und Bus in Zußdorf. Nach nur wenigen Kilometern Aufstieg durch den Wald genießen wir vom Pavillon am Höchsten den grandiosen Blick auf das Linzgau, den Bodensee und natürlich die Alpen. Bei klarer Sicht erstreckt sich vor uns ein atemberaubendes Alpenpanorama von 240 km Länge.

Durch Wald, über Wiesen und Felder geht es hinab ins Deggenhausertal. In Wittenhofen machen wir Mittagsrast in einem Bäckercafe, das in einem restaurierten Fachwerk-Kornspeicher untergebracht ist.

Frisch gestärkt nehmen wir die 2. Hälfte unserer Wanderung in Angriff. Streuobstwiesen, Viehweiden und Obstplantagen säumen unseren abwechslungsreichen Weg. Oberhalb des heutigen Wanderziels Bermatingen genießen wir einen letzten der zahlreichen Ausblicke. Die Züge der DB bringen uns wieder zurück nach Biberach.

Witterungsangepasste Wanderausrüstung, festes Schuhwerk und ausreichend Rucksackverpflegung sind selbstverständlich. Stöcke sind hilfreich!

Ihre **Wanderführerinnen** sind: Brigitte Silber 0157 54 834 164

Monika Zinser 07351 577 34 52